

¿QUIERES TRABAJAR EN UNA PROFESIÓN CON FUTURO?
Curso de Quiromasaje Profesional
TESA-Natural
Infórmate Tif. 958 58 12 24




ser cofrade viernes
ESTA NOCHE 21h00

1.080 am - 96.8 fm - tdt c43



Hoy Por Hoy

Carlos Francino

← OIR AUDIO

Buscar

Cuenca responde a las críticas del alcalde sobre la falta de presencia de la Junta en Madrid

El delegado de innovación de la Junta de Andalucía, Francisco Cuenca, responde a las críticas del alcalde de Granada sobre la falta de presencia de representantes granadinos de la Junta en el acto en Madrid de presentación de los proyectos con calificación de Campus de Excelencia que estuvo el Consejero de Innovación como representación suficiente.

Por otra parte, Francisco Cuenca valora positivamente que la Universidad de Granada haya obtenido la calificación de Campus de Excelencia Regional con una dotación de 3 millones de euros que le permitirán mejorar para obtener en el futuro la calificación de excelencia internacional. Recuerda que de los 20 proyectos presentado sólo 9 han obtenido una calificación lo que demuestra la calidad de la universidad de Granada.

Publicada el Jueves, 21 de Octubre de 2010 por Redaccion

Opciones

- Imprimir
- Enviar
- Corregir



0

0

Me gusta

Escribe tu comentario. No es necesario registrarse.

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.

Cuenca responde a las críticas del alcalde sobre la falta de presencia de la Junta en Madrid

por Usuario el Jueves, 21 de Octubre de 2010

Enhorabuena pues

Con políticos que defienden lo suyo con tales argumentos, ¿para qué queremos una Junta que siempre va a apostar por Sevilla?

Pero no se preocupen. Como Sevilla ya lo tiene el año que viene le "toca" a Granada?

Veamos algunos datos objetivos: En el Ranking SCIMAGO considerado como el que mide la calidad a nivel mundial:

Universidad de Granada: 336

Universidad de Sevilla: 429

Universidad de Málaga: 783

A ver en qué posición quedan cuando acabe el Campus de Excelencia Internacional

Y el año que viene que vengan a pedir votos

[Responder a esto]

La Radio, en directo



0

0

Me gusta

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

